

## Mercredi 18-12-2019, Journée Internationale des Migrant·e·s.

La mémoire des milliers de mort·e·s sur les chemins de la migration et de l'exil suscite notre indignation. L'inégalité de traitement, les discours haineux et faux colportés sur les migrant·e·s, le durcissement des conditions d'accueil ou d'accès aux soins et les orientations de la loi « Asile et immigration » que nous dénonçons, motivent notre mobilisation.

**Dans le Tarn, que l'on veut croire accueillant**, le Réseau Éducation Sans Frontière (RESF81) appelle à un rassemblement le **mercredi 18-12-2019 devant la Préfecture d'Albi** (entrée de la rue Timbal) à **11 heures**. RESF 81 remettra alors une lettre ouverte à la Préfecture du Tarn. Un dossier de presse fera état très concrètement de situations de familles et de jeunes qui, après plusieurs années de présence en France, demeurent dans l'incertitude et la précarité ; certains des enfants sont nés en France, d'autres y ont suivi toute leur scolarité mais ils restent dans l'insécurité permanente ; nous demandons la régularisation et la protection de ces familles.

